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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является информационный обмен между банковскими организациями и компанией нефтегазовой отрасли.
Цель выпускной квалификационной работы является анализ внедрения модуля прямого обмена с банком в компании нефтегазовой отрасли и отказ от системы «Клиент-банк».
У каждой компании, как правило, открыты счета во многих банках. Это приводит к тому, что компании вынуждены работать одновременно во множестве систем «Клиент-Банк», что порождает целый ряд проблем. Использование технологии «Host-to-Host» позволяет решить или сгладить проблемы, представленные в работе.
Предполагаемые результаты от внедрения модуля прямого обмена с банком: снижение трудозатрат и текущих издержек в целом, увеличение оперативности принимаемых управленческих решений и, как следствие, рост прибыли компании при постоянной выручке.
        

        
          The object of the research is the information exchange between bank organizations and oil and gas companies.
The purpose of the final qualifying work is to analyze the implementation of the module of direct exchange with the Bank in the oil and gas industry and the rejection of the system "Client-Bank".
Every company, as a general rule, has accounts in several banks. This leads to the fact that companies are forced to work simultaneously in a variety of "Client-Bank" systems, which creates a number of problems. The use of "Host-to-Host" technology allows to solve or to mitigate the problems arising in the work
Expected results from the implementation of the direct exchange module with the Bank: reduction of labor costs and current costs in general, increase in the efficiency of management decisions and, as a consequence, the growth of the company's profit with constant revenue.
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